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Gute Bilanz zum Ende der drei Messen

O-Ton: Joachim Schäfer, Geschäftsführer, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf
Länge: 3:52 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Drei Messen an drei Tagen, das Gedränge ist dann natürlich große auf dem Gelände
der Messe Düsseldorf. Die Besucher kamen so zahlreich wie am Vortag, Aussteller gab es
etwas mehr. Die drei Messen haben ihr Ergebnis also gehalten, zieht
Messe-Geschäftsführer Joachim Schäfer Bilanz.

Schäfer antwortet auf folgende Fragen:

1. Breitere Gänge und doch ziemliches Gedränge: Wie fällt Ihre Bilanz von Beauty, Top
Hair und mads aus?

2. Die Top Hair ist mit 1,5 Tagen die kürzeste Messe der drei. Steht es vielleicht mal zur
Debatte, die auch zwei oder drei Tage laufen zu lassen?

3. Wie kommt es, dass sogar Szene-Stars wie Guy Tang bei den Friseuren hier auftreten
und den Kollegen ihre Tricks zeigen?

4. Was sagen denn die Aussteller? Mit "stressig" ist der Andrang an den Ständen noch
höflich umschrieben.
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